
Le bonheur est propre à chacun et

à chaque période de la vie selon le

moment... Le bonheur, pour moi,

c'est d'être en harmonie avec soi et

avec la vie dans son entièreté. C'est

de prendre conscience de soi, vivre

le présent serein et resté

philosophe et positive sans rejeter

les douleurs de la vie. J'essaie

d'être en harmonie et cela me rend

heureuse quand je me sens

connecté à la vie à Dieu. Au fond, c

'est un peu de tout le bonheur pour

moi... Suis-je gourmande ? Oui, un

peu !!!
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